

RÈGLEMENT CONCOURS DES PULLS MOCHES DE NOËL OU « FUNNY CHRISTMAS SWEAT » 2024

L'association Les MémoiRes de Puisserguier organise un jeu gratuit le 7 décembre 2024 à l'écomusée intitulé : « Concours des pulls moches de Noël » ou « Funny christmas sweat ».

Ce Jeu est gratuit et ouvert aux enfants et aux adultes.

La participation au jeu-concours implique l'acceptation irrévocable et sans réserve, des termes et conditions du présent règlement disponible sur le site Internet de l'écomusée <https://ecomusee-de-puisserguier.webnode.fr/>

Modalité de participation

Le Jeu se déroule comme suit, le participant doit :

1. Venir le samedi 7 décembre 2024, à l'écomusée, lors du British Christmas vêtu de son pull moche.
2. Communiquer une fois sur place sa participation auprès du jury avant 16 h.
3. Participer au défilé devant le jury à 16 h

Chaque participant recevra un numéro de passage qu'il devra présenter bien visiblement lors du défilé.

Il devra se présenter et expliquer le choix de son vêtement.

1 vainqueur par tranche d'âges sera désigné dans les 3 catégories suivantes :

- Enfants : 0/10 ans : Cadeau un jeu et des chocolats
- Ados : 11/17 ans. Cadeau 1 carte cadeau d'environ 20.00 €
- Adultes : plus de 17 ans. Cadeau un panier garni

Un jury désignera les gagnants après le défilé des participants.

La remise des prix aura lieu, en présence du père Noël.

À l'issue du jeu concours et de la décision du jury présent lors du British Christmas le 7 décembre 2024, l'Organisateur s'engage à donner en main propre les dotations aux gagnants.

Aucun remplacement du lot ou échange en numéraire ne sera effectué

Si le gagnant n'est pas présent lors de la décision du jury sa dotation sera à venir récupérer à l'écomusée les jours d'ouverture, mercredi ou samedi entre 14h et 17 h.

Droit à l'image

Les parents des participants et les participants autorisent la diffusion et la publication de leurs photos réalisées lors de ce concours dans la presse locale, sur le site internet et les réseaux sociaux de l'association, dans un diaporama de présentation ou une exposition, et cela sans aucune contrepartie.

Les MémoiRes de PUISSEGUIER

COMPETITION RULES FOR UGLY CHRISTMAS SWEATERS OR “FUNNY CHRISTMAS SWEATS” 2024

The “Les MémoiRes de Puisserguier” association is organizing a free game on December 7, 2024 at the ecomuseum entitled: “Ugly Christmas sweater competition” or “Funny Christmas sweat”.

This Game is free and open to children and adults.

Participation in the competition implies irrevocable and unreserved acceptance of the terms and conditions of these regulations available on the ecomuseum website <https://ecomusee-de-puisserguier.webnode.fr/>

Method of participation

The Game takes place as follows, the participant must :

1. Come on Saturday December 7, 2024, at the ecomuseum, during British Christmas dressed in your ugly sweater.
2. Communicate your participation to the jury once on site before 4 p.m.
3. Participate in the parade in front of the jury at 4 p.m.

Each participant will receive a passage number which they must present clearly during the parade.

He will have to introduce himself and explain his choice of clothing.

1 winner per age group will be chosen in the following 3 categories:

- Children: 0/10 years: Gift of a game and chocolates
- Teenagers: 11/17 years old. Gift 1 gift card of approximately € 20.00
- Adults: over 17 years old. Gift a garnished basket

A jury will choose the winners after the parade of participants.

The prize giving ceremony will take place in the presence of Santa Claus.

At the end of the competition and the decision of the jury present during British Christmas on December 7, 2024, the Organizer undertakes to handover the prizes to the winners.

No replacement of the lot or cash exchange will be made.

If the winner is not present when the jury decides, their prize will be collected at the ecomuseum on opening days, Wednesday or Saturday between 2 p.m. and 5 p.m.

Image rights

The parents of the participants and the participants authorize the distribution and publication of their photos taken during this competition in the local press, on the website and social networks of the association, in a presentation slideshow or an exhibition, and this without any compensation.